



Santiago Creel y Cabeza de Vaca levantan la mano para ser candidatos a la presidencia durante evento en Aguascalientes

Durante la reunión plenaria de diputados locales del Partido Acción Nacional en Aguascalientes, Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados y el exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier Cabeza de Vaca, levantaron la mano para ser los candidatos a la Presidencia de Acción Nacional en el 2024. Creel aseguró que puede encabezar el proyecto que derrote al gobierno de López Obrador en la contienda electoral de 2024. En tanto, Cabeza de Vaca pidió el apoyo de Acción Nacional para competir por la Presidencia de la República.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADBYOeN4BL9MLwM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214504&parId=75F18D3264FEE48F%214495&o=OneUp>